



Dans notre belle société il faut savoir se prendre en main. C'est ainsi que si les sapeurs pompiers sont les premiers acteurs, les plus professionnels, pour les secours aux personnes, il est important que chaque concitoyen soit capable de bien savoir réagir quand il retrouve confronté à une situation d'urgence.

C'est tous les sens des formations qui sont proposées par les sapeurs pompiers du Creusot. Ce mardi, ce sont les amis réunis de Saint-Sernin du Bois qui ont pris part à une session d'une journée. Avant eux, ils avaient été précédés, il y a quelques semaines, par la Société Générale. Et ils avaient aussi reçu des élèves du Collège de la Croix Menée.

La formation «Prévention et secours civiques de niveau 1», proposée ce mardi a permis d'aborder plusieurs problématiques, pour donner les clefs celle ou celui qui, demain, sera le premier maillon d'une chaîne de secours. Non seulement il ne faut pas paniquer, mais il faut aussi savoir bien réagir face, par exemple, à une situation d'étouffement, une hémorragie, un malaise, une blessure - y compris à l'arme blanche -, un traumatisme, ou encore à un arrêt cardiaque.

Bien évaluer, diagnostiquer au plus juste, transmettre les bonnes informations, doivent être les règles. Elles ont été détaillées, tout au long de la journée par le Sergent Gre Thomas à des stagiaires qui sont repartis avec de nouvelles connaissances.

Si vous êtes intéressé, au titre de votre entreprise, ou au titre de votre association, n'hésitez pas à appeler le centre de secours du Creusot (Tel : 03.85.77.90.40) et à demander Pascal Pouset ou Adrien Rameau. Une session de formation pourra alors rapidement se mettre en place.

